



## Noroña advierte que un mal candidato pone en peligro continuidad de la 4T

El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, advirtió que no es un asunto menor quién sea el relevo del presidente Andrés Manuel López Obrador, pues un mal candidato pone en peligro el movimiento de la llamada cuarta transformación.

“No es menor quien sea el relevo del compañero Presidente porque si se toma una mala decisión corremos el riesgo de que tiren este gobierno y ellos (la oposición) van a seguir en su actitud golpista. Es una característica de la derecha; no saben perder, no saben reconocer y están cada vez más desesperados y por lo tanto cada vez más peligrosos”, señaló Noroña, quien ha manifestado su intención de contender por la candidatura presidencial en el 2024.

Desde Lázaro Cárdenas, Michoacán, donde sostuvo una asamblea informativa con la militancia del Partido del Trabajo, el también coordinador nacional de afiliación aseguró que si el proceso de selección no le favorece acatará la decisión porque “es más importante el movimiento que la persona”, dijo.

Noroña consideró que el futuro candidato de la 4T, de donde Morena presentará tres propuestas, el PT una y el Partido Verde otra más, debe contar con un “enorme respaldo popular”.

En el caso de la oposición, sostuvo que “no hay un solo nombre” con el perfil adecuado.

“No hay un solo nombre. Uno debe ser respetuoso de la oposición, pero es una paradoja, ni un sólo nombre de los que se mencionan me genera ningún respeto. Son personas que han quebrado la política en inconsistencias, que odian al pueblo, son racistas, clasistas, vendepatrias y que defienden las peores causas y entonces, quien sea de la oposición me da igual”, expresó.

Al profundizar en los posibles candidatos de la oposición en 2024, Fernández Noroña lamentó que personajes como Silvano Aureoles Conejo, ex gobernador de Michoacán, “tenga la cachaza de querer ser candidato” y que el actual mandatario estatal, Alfredo Ramírez Bedolla, siga sin proceder penalmente en su contra ante presuntos casos de corrupción en su periodo.

<https://www.milenio.com/politica/candidato-pone-peligro-continuidad-4t-norona>